

Les autorités cubaines analysent les actions à entreprendre pour le retour à la normale



La Havane, 27 mai, (RHC).- Les autorités cubaines analysent la stratégie de prévention de la Covid-19 à adopter pour garantir le retour à la normale.

Au cours de la réunion de ce mardi pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la Covid-19, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a signalé qu'il faut renforcer les mesures de sécurité pour éviter de nouveaux événements de transmission locale de la maladie.

Il a signalé que cela va garantir la réussite des protocoles adoptés quand commencera le retour à la normale.

Les plus hautes autorités cubaines ont constaté la tendance à la baisse des cas de Covid-19 dans notre pays.

Le ministre de la Santé publique, le Dr José Angel Portal a précisé que 2 mille personnes se trouvaient ce mardi dans des hôpitaux et des centres d'isolement, un chiffre qui diminue constamment depuis le 22 avril. A cette date-là, Cuba recensait 10 mille 742 patients actifs ou soupçonnés de développer la

maladie.

Les participants à la réunion présidée par le Chef d'État, Miguel Díaz-Canel se sont accordés à souligner que la situation actuelle ne doit pas générer un excès de confiance. Il faut poursuivre avec la même intensité les actions de suivi, de prévention et de contrôle de la maladie, notamment autour des foyers de la maladie. 9 événements de transmission locale continuent actifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223953-les-autorites-cubaines-analysent-les-actions-a-entreprendre-pour-le-retour-a-la-normale>



Radio Habana Cuba